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Приветственное послание старшего пастора 
д-ра Джей Рока Ли по случаю Нового 2014 года

«Восстань, светись, Иерусалим, ибо пришел свет твой, и слава Господня взошла над тобою. Ибо вот, тьма покроет землю, 
и мрак – народы; а над тобою воссияет Господь, и слава Его явится над тобою. И придут народы к свету твоему, 

и цари – к восходящему над тобою сиянию» (Книга пророка Исаии, 60:1-3).

Бог, Который желает спасти всех 
людей для осуществления Своего 
провидения конца времен, основал 
Центральную церковь «Манмин». 
Со времени ее открытия в 1982 
году и  за прошедший тридцать 
один  год  церковь  неизменно 
повиновалась Богу с верой, и Он 
благословил нас силою Святого 
Духа распространять Евангелие 
Иисуса Христа даже до края земли. 
Благодать спасения и освящения 

была дана многим членам церкви 
за последние три года благодаря 
самопожертвованию и преданности 
пастыря .  Среди  членов  церкви 
стало  больше  тех ,  кто  вошел  в 
дух и полноту духа, так как была 
восполнена мера справедливости, 
требуемая для спасения душ. 
Вследствие  этого  церковь  в 

потоке  полноты  духа  смогла 
создать организационную систему, 
основанную на доверии и любви, 
которая  позволяет  исполнить 
благую  волю  Божью .  Начиная 
с многозначительного события, 
Рождества 2013 года, Бог Отец 
утвердил  духовное  основание , 
чтобы  сделать  известным  имя 
церкви и распространить среди 
народов и стран земли любовь и 
силу Божью. Мы воздаем Ему всю 

благодарность и хвалу! 
Какие  же  благословения  Бог 

приготовил нам в Новом 2014 году, 
который мы встретили?

Во - п е р вы х ,  д а н н о е  Б о гом 
обещание будет успешно исполнено 
через силу, данную пастырю. 
Безоговорочно  веря  в  Божьи 

обетования ,  данные  в  Библии , 
Центральная церковь «Манмин» 
меняла  с ердца  людей ,  являя 
чуде с а ,  знамения ,  великие  и 
удивительно  мощные  деяния , 
ко то ры е  с в и д е т е л ь с т в о в а л и 
о  любви ,  дарующей  жизнь ,  и 
вверили множество душ в руки 
Го спода .  В  Новом  2 0 1 4  году 
осуществятся провидения, данные 
Богом этой церкви, относительно 
силы  пастыря ,  провидение  о 
христианских церквях Кореи, а 
также провидение конца времен, 
имеющее  отношение  ко  всем 
странам и народам. 

Во-вторых, мощные деяния будут 

явлены всему миру через служение 
с платком, над которым помолился 
пастырь. 
И  в  настоящее  время  деяния 

Св я т о г о  Ду х а  п р о я в л яют с я 
через платок Божьей силы, над 
которым  помолился  пастырь . 
Благодаря  этому  люди  находят 
Бога, разрешают свои жизненные 
проблемы, получают исцеление 
от  болезней ,  в  том  числе  и  от 
н е и з л еч имых ,  с м е р т е л ь ных 
болезней и немощей. Исцелившись, 
о н и  в о з д ают  с л а ву  Б о г у.  В 
ч а с т н о с т и ,  н а  моли т в енных 
собраниях  с  платком ,  которые 
проводились за пределами Кореи, 
многие  буддисты ,  индуисты , 
мусульмане и иудеи принимали 
Го с п о д а  и  о б р а щ а л и с ь  в 
христианство. 
Так  как  сила  пастыря  в  2014 

году  возрастет,  то  возрастет  и 
мощь  деяний ,  явленных  через 
платок. Еще больше пасторов и 
служителей станут исполнять волю 
Божью во многих уголках мира, в 

частности пасторы 10.000 дочерних 
и ассоциативных церквей, которые 
появятся во всех уголках мира. 

В -третьих ,  Он  приведет  нас 
к  с т р ои т е л ь с т ву  « си яющего 
святилища». 
В  2014  году  Бог  Сам  будет 

направлять нас, чтобы «сияющее 
святилище»  было  построено , 
и  Он  приготовит  вс е ,  чтобы 
бесчисленное  количество  душ 
обрело спасение в эти последние 
времена ,  явив  Свою  славу.  Я 
призываю вас молиться от всего 
с ердца  и  усерднее  ст араться 
обрести сердце духа и полноту 
духа, чтобы быстрее построить 
«сияющее святилище». 

В-четвертых ,  мощные  деяния 
силы созидания будет развернута 
во всей полноте.
В Книге Бытия, 1:3, говорится: 

«И  сказал  Бог :  да  будет  свет. 
И  с т а л  с в е т » .  То ,  ч т о  Б о г 
произносил изначальным голосом, 
воплощалось  в  дела  творения . 
А что тогда имеется в виду под 
силой созидания? Речь идет об 
обновлении небес и земли и всего 
сущего, сотворенного Богом. 
Дорогие  братья  и  сестры  во 

Христе, только представьте себе 
ту мощь силы созидания, которая 
р а з в е рн е т с я  бл а год а р я  сил е 
пастыря! Разве вас не вдохновляет 
э т о ?  В с е ,  ч т о  с о з д а в а л о с ь 
изначальным голосом, принесет 
с о в е р ш е н н ы й  п л о д  в  2 0 1 4 
году. Сила созидания способна 
менять  сердца  людей ,  поэтому 
я убедительно прошу вас стать 
истинными  детьми  Божьими  и 
отправиться  в  разные  страны 
вместе с пастырем! Аллилуйя! 



Мил о с т и в ы е ,  с о гл а с н о  с л о в а р н ом у 
определению, это те, кто «могут сострадать 
людям ,  попавшим  в  беду».  Милость  же , 
о  которой  говорит  Бог,  включает  в  себя 
способность прощать других от всего сердца и 
наставлять их с любовью даже тогда, когда они 
совершают грехи или создают нам трудности. 
Милость сродни одному из Девяти плодов 
Святого Духа – благости, но милость находится 
на более высоком уровне. 
Благость – это сердце, в котором нет зла, 

которое  исполнено  только  добром .  Когда 
сердце благости проявляется в действии, в 
виде любви, которая меняет окружающих, 
то это – милость, угодная Богу. А теперь я 
расскажу о пятом благословении, обещанном 
в Заповедях Блаженства, исследовав милость в 
трех аспектах. 

1. Безграничная милость прощения
В  Е в а н г е л и и  о т  М а т ф е я ,  1 2 : 2 0 , 

рассказывается о том, как Иисус с сердцем, 
исполненным благости, менял людей. Сказано, 
что Он трости надломленной не переломит 
и льна курящегося не угасит. Он наглядно 
продемонстрировал  милость  прощения  с 
любовью, которая была настолько велика, что 
Он смог пожертвовать Своей жизнью. 
Смысл  слов  «трости  надломленной  не 

переломит» в  том ,  чтобы  не  наказывать 
человека  сразу  же ,  а  терпеть  его ,  даже 
если его сердце и его поступки исполнены 
злом. Большинство людей не понимают, как 
прощать тех, кто им вредит. Они ненавидят их, 
сражаются с ними, рассказывают всем об их 
недостатках. Однако Иисус принимал и терпел 
всех и давал им шанс исправиться. 

 «Льна курящегося не угасит» – эти слова 
означают, что Он не оставит детей Божьих, 
которые  получили  Духа ,  но  их  шансы  на 
спасение  не  велики ,  потому  что  они  не 
живут  в  соответствии  с  истиной .  Только 
сердце Господа, которое терпит даже тех, кто 
совершает грехи, приводит их к покаянию, 
дает им шанс измениться в истине. 
Милость прощения – это сердце Бога. Он 

помиловал нас, когда мы были обречены на 
ужасы  ада  из-за  своих  грехов .  Он  принес 
Своего Единородного Сына в искупительную 
жертву  за  нас .  Он  допустил ,  чтобы  Иисус 
п р о л и л  в сю  Св ою  Кр о в ь  и  в од у,  ч т о 
свидетельствует о великой Божьей любви. 
Однако многие люди продолжают грешить, 

даже  став  детьми  Божьими .  И  хотя  они 
разбивают этим сердце Бога, Он не покидает 
их сразу же. Он ждет, когда они покаются, и Он 
дарует им милость прощения точно так же, как 
отец, ожидавший своего блудного сына. Если 
вы покаетесь и отвратитесь от грехов, то, как 
далек восток от запада, так Бог Отец удалит от 
вас беззакония ваши и простит вас. 

2. Милость наказания с любовью 
Может показаться, что «наказание» является 

противоположностью прощения, однако это 
не так. Ведь милость наказания, признанная 
Богом ,  совершается  не  с  ненавистью  или 
осуждением, а с любовью, с желанием помочь 
людям измениться. Согласно сказанному в 
Послании к Евреям (12:6): «…Господь, кого 
любит, того наказывает; бьет же всякого сына, 
которого принимает», милость наказания – это 

проявление Божьей любви. 
Поскольку Бог очень любит нас, Он дает нам 

еще одну возможность отвратиться от грехов 
через Его наказание. А все потому, что если бы 
не было наказания, то люди неизменно желали 
бы мирских удовольствий даже после того, как 
они получили спасение, а это снова бы ввергло 
их во тьму. Бог не может просто наблюдать 
за тем, как мы следуем за врагом, дьяволом и 
сатаной, поэтому Он через наказание дает нам 
благодатную возможность сойти с греховного 
пути. 
Допустим, что ваш ребенок сделал что-то 

не так. Вы можете сразу же отшлепать его, 
чтобы проучить. Или же вы можете объяснить 
ему, почему и в чем он был неправ, а затем 
мягко пожурить его, чтобы он почувствовал 
глубокое и искреннее раскаяние. Но если ваш 
ребенок покается собственными устами, а 
потом продолжит грешить, то вам придется 
применить розгу, чтобы наказать его, хотя 
это вас и очень огорчает. Вы должны сделать 
это, любя своего ребенка и желая с помощью 
наказания наставить его на путь истинный. 
Однако наказание без любви нельзя назвать 

милостью .  Предположим ,  что  соседский 
ребенок украл что-то из вашего дома. Если 
ребенок покается в этом от всего сердца, то 
добрый человек проявит к нему милость и 
простит его. Однако злого человека потеря 
приведет в ярость, он начнет упрекать его и 
даже потребует строго наказать его. И даже 
если  вы  не  накажете  его ,  но  станете  всем 
рассказывать об этом или будете предвзято 
относиться к нему, то вы не сможете изменить 
этого ребенка. 
Только тогда, когда вы наказываете кого-либо 

с любовью, учитывая при этом нынешнюю 
ситуацию  и  подумав  о  будущем ,  можно 
сказать, что вы проявили милость наказания. 
Библия  подробно  говорит  об  обличении  и 
наказании брата, который совершает грехи 
(От Матфея, 18:15-17). Вы, вместо того чтобы 
распространяться о его проступках, должны 
сначала дать ему совет с любовью и шанс 
измениться. Но если брат не послушает вас, 
то, возможно, он послушает более старшего 
по положению человека или группу людей, 
к которой он принадлежит; тогда вы должны 
прийти  к  нему  вме сте  с  этими  людьми 
вновь, для того чтобы помочь ему свернуть с 
греховного пути. Если же он не послушается 
церкви ,  то  пусть  он  о ст ает ся  мирским 

человеком.
Вы  можете  просто  следовать  тому,  чему 

учит Библия, однако мы не должны судить или 
осуждать других, даже если они грешат. Только 
когда мы наказываем из милости и с любовью, 
мы можем сами получить милость от Бога. 

3. Милость в благотворительных делах 
Если брат страдает от бедности и вы ничего 

не делаете, а просто выражаете сожаление в 
связи со сложившейся ситуацией, то милости в 
этом нет никакой. Милость, которую признает 
Бог, предполагает, что вы на деле поможете 
брату, который нуждается. В Послании Иакова, 
2:15-16, сказано: «Если брат или сестра наги и 
не имеют дневного пропитания, а кто-нибудь 
из вас скажет им: ,,идите с миром, грейтесь и 
питайтесь”, но не даст им потребного для тела: 
что пользы?»
Некоторые говорят, что хотят помочь, но им 

нечего дать. Но если бы ваши собственные 
дети голодали, то никто из вас не стал бы 
просто смотреть на них и бездействовать. Вы 
бы сразу же отдали детям все, что у вас есть. 
То же самое вы должны сделать по отношению 
и к своим братьям. 
Однако  мы  не  должны  бе зоговорочно 

помогать  тем ,  кто  страдает.  Не  следует 
помогать тем, кто испытывает трудности из-за 
своих грехов, а также тем, кто не работает или 
ленится. Если мы помогаем людям, которым в 
очах Божьих помогать не следует, то это может 
обернуться потерями для вас. Кроме того, мы 
должны помогать мирским людям так же, как 
братьям по вере, чтобы спасти души. 

4. Ибо они помилованы будут 
Какие благословения будут даны тем, кто 

проявляет должную милость к другим по воле 
Божьей? Если мы прощаем и имеем милость 
к тем, кто создает нам трудности и вредит 
нам, то, когда мы сами окажемся в трудном 
положении  или  по  ошибке  нанесем  вред 
другим, Бог тоже проявит к нам милость и даст 
шанс получить прощение. Если мы проявляем 
милость к тем, кто нуждается или болеет, то 
Бог даст нам достаток и крепкое здоровье.
Если мы имеем милость к другим, то Бог 

прощает нам наши прегрешения, восполняет 
наши недостатки и избавляет нас от немощей. 
Эти  благословения  от  Бога  даны  тем ,  кто 
способен быть милостивым с другими. 

Дорогие  братья  и  сестры  во  Христе ,  я 
молюсь во имя Господа, чтобы вы взращивали 
милость в своем сердце, проявляя милость 
в действии, дали жизнь и утешение многим 
людям и, более того, получили милость от 
Бога, Который наполнен любовью и милостью, 
и вечно наслаждались благословенной жизнью. 
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«Блаженны милостивые, ибо они помилованы будут» (От Матфея, 5:7). 

Блаженны милостивые

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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Выяви
те 

зло в своих
 

мысля
х 1-е послание к Коринфянам, 13:4-7, дает определение 

духовной любви, используя 15 характеристик. Одна из них 
гласит, что любовь «не мыслит зла». Насколько вы, как 
дети Божьи, наполнены духовной любовью? Рассмотрев 
три типа проявления зла в мыслях и исследовав себя, 
пожалуйста, избавьтесь от всех форм зла как можно быстрее 
и наполнитесь прекрасной и благой духовной любовью.

Не желали ли вы 
неприятностей 
другим?

01

Не судили ли вы, 
не осуждали ли 
вы людей? 

02

Есть ли у вас мысли, 
направленные против 
воли Божьей? 

03

Если вы, видя, что кто-то добивается большего, чем вы, 
успеха в учебе или в бизнесе, надеетесь, что дела у него 
пойдут не так хорошо, как теперь, то это и есть проявление 
зла в мыслях. Предположим, что сосед, с которым у вас 
плохие отношения, столкнулся с неприятностями. Если вы 
подумаете: «Вот и хорошо! Я знал, что это произойдет!» – 
это тоже зло в мыслях. 
Если в вас есть истинная любовь, то у вас никогда 

не  возникнет  подобных мыслей.  Вы  хотите ,  чтобы 
дорогие вам люди всегда были здоровы, чтобы с ними 
не приключилось никакого несчастья. Но если у вас нет 
духовной любви в сердце, то вы желаете неприятностей и 
радуетесь несчастьям других людей. Кроме того, вы хотите 
знать про чужие ошибки и рассказывать о них другим. 
Допустим, что вы пошли на встречу, где кто-то нелестно 

отзывался о каком-то человеке. Если вам интересен этот 
разговор, то вы должны исследовать свое сердце. Сей 
факт показывает, что вы можете оклеветать человека и 
распространять о нем сплетни. «Прикрывающий проступок 
ищет любви; а кто снова напоминает о нем, тот удаляет 
друга» (Притчи, 17:9).
Благие люди, чьи сердца наполнены любовью, стараются 

покрыть проступки других. Кроме того, если нам дарована 
духовная любовь, мы не будем испытывать ревность 
или зависть, видя, что кто-то благополучнее нас. Мы 
хотим, чтобы у них все было хорошо, чтобы они были 
любимы. Мы от всего сердца будем благословлять тех, кто 
совершает против нас злодеяния. В Послании к Римлянам, 
12:14, говорится: «Благословляйте гонителей ваших; 
благословляйте, а не проклинайте».

Имея духовную любовь в сердце, вы вовсе не будете 
иметь зла в мыслях. Даже если вы услышите что-либо 
нелестное о человеке, вы не станете судить и осуждать его, 
дважды не перепроверив все факты. Если вы действительно 
любите кого-то, то ваши мысли о нем должны быть 
исключительно благими. 
Но сегодня мы видим, насколько часты проявления зла 

в мыслях людей. И не только по отношению к людям, с 
которыми у них личные отношения. Они также критикуют 
тех, кто занимает видное общественное положение. Они, 
даже не пытаясь воссоздать полную картину того, что 
происходит в реальности, уже начинают судить и осуждать 
других, применяя к ним собственные стандарты. 
В Послании Иакова, 4:12, говорится: «Един Законодатель 

и Судия, могущий спасти и погубить; а ты кто, который 

судишь другого?» Предположим, что кто-то явно сделал 
что-то не так. В этой ситуации людям, наделенным даром 
духовной любви, не важно, что тот человек сделал и прав он 
или не прав. Они лишь будут думать о том, что ему было бы 
во благо. Они хотят, чтобы душа того человека преуспевала 
и пребывала в Божьей любви. 
В Притчах, 10:12, написано: «Ненависть возбуждает 

раздоры, но любовь покрывает все грехи», то есть мы 
должны покрыть беззакония других и простить их, а также 
помочь им покаяться. Мы должны также научить их истине, 
коснуться их сердец, чтобы они могли пойти верным путем 
и измениться. И если даже мысленно мы не будем осуждать 
и обвинять других, то сможем принять все с любовью и 
будем счастливы, с кем бы мы ни встретились на своем 
пути. 

В этом мире хорошими людьми называют тех, кто живут 
согласно нормам морали и совести. Однако ни мораль, 
ни совесть не могут служить абсолютным эталоном 
благости. В нормах морали и совести есть много такого, 
что противоречит Слову Божьему. Только Слово Божье 
может быть абсолютным эталоном благости. Потому что 
помышления, враждебные Слову Божьему, – это проявление 
зла в мыслях. 
В 1-м послании Иоанна, 3:4, говорится: «Всякий, 

делающий грех, делает и беззаконие; и грех есть беззаконие»; 
то есть грех – это беззаконие, действие, направленное против 
Бога. Таким образом, грех и зло – это неправда, которая 
враждебна истине, коей является Слово Божье. Зло можно 
сравнить с корнями дерева, которые находятся под землей 
и невидимы глазу, а грех – это ветви, листья и плоды. Без 
корней у дерева не будет ни ветвей, ни листьев, ни плодов. 
Поэтому грех является претворением зла на деле. 
Люди грешат, потому что в них есть зло. Например, 

если вы говорите неприятные вещи человеку, которого 
вы ненавидите, то это признак зла, и в данном случае это 
показывает, что в вас есть ненависть, которая выражается 

в виде очевидного греха – злых слов. Однако мы должны 
понимать, что, даже имея зло в сердце, человек не 
обязательно будет совершать грехи. 
Если человек хорошо образован, слушает Слово Божье и 

обладает самоконтролем, то он может избежать совершения 
грехов, даже если в его сердце и есть какое-то зло. И, тем 
не менее, только избавившись от зла, укорененного глубоко 
в сердце, он сможет сделать свое сердце освященным. 
Во всех людях есть зло, унаследованное от родителей, 
однако оно редко распознается, пока человек не окажется в 
экстремальной ситуации, которая заставит зло выплеснуться 
наружу и стать очевидным. Вот почему в 1-м послании 
к Фессалоникийцам, 5:22, говорится: «Удерживайтесь от 
всякого рода зла».
Любовь есть исполнение Закона. То есть нарушением 

Закона является отсутствие любви. Оно является злом и 
грехом (1-е посл. Иоанна, 3:23; Посл. к Римлянам,13:10). Для 
того чтобы проверить, не мыслим ли мы зла, мы должны 
задуматься о том, насколько мы наполнены любовью. Чем 
больше мы любим Бога и людей, тем меньше зла в наших 
мыслях. 
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Всемирная сеть врачей-христиан
«Глобальная 
христианская сеть»

GCN

«На Балканах и в 
Европе Господь объявлен 

лучшим Доктором»
Д-р Любка Танчева (директор WCDN, Болгария)

Я  родилась  в  семье ,  которая  посещала 
Восточную  ортодоксальную  церковь  в 
Болгарии. Моя семья подвергалась гонениям 
со стороны коммунистов и атеистического 
правительства. В то время я осознавала, что 
Бог есть, но личной встречи с Ним у меня еще 
не было. После падения коммунистического 
режима люди испытывали сильный духовный 
голод. Тогда же мой коллега рассказал мне о 
Евангелии, и я приняла Иисуса Христа своим 
Спасителем. 
В настоящее время я являюсь профессором 

Института нейробиологии Академии наук, 
и я свидетельствую людям о Боге Творце и 
Господе. 

WCDN – Божий подарок, данный мне
В 2011 году, когда я была членом совета 

академического  обмена ,  один  из  моих 
знакомых представил меня пастору из Израиля 
– Даниелю Розену. 
Мы  в п е р в ы е  в с т р е т и л и с ь  н а  8 - й 

Международной христианской медицинской 
конференции  WCDN, которая  проходила 
в  Австралии ,  в  городе  Брисбене .  WCDN 
(«Всемирная сеть врачей-христиан», www.
wcdn.org) является  межконфессиальной 
организацией, которая была основана врачами-
христианами в 2004 году для подтверждения 
с л у ч а е в  Б ож е с т в е н н о г о  и с ц е л е н и я 
медицинскими  данными .  Организация 
еже годно  про води т  Междун а р одные 
христианские медицинские конференции по 
теме «Духовность и медицина» и подтверждает 
подлинность Библии с помощью презентаций 
случаев Божественного исцеления. 
Я  по с ещала  и  другие  христианские 

медицинские конференции, однако те, которые 
проводит WCDN, отличаются от них. Я впервые 
сильно почувствовала присутствие Святого 
Духа, слушая послания, презентации случаев 
Божественного исцеления и свидетельства. Я 
слышала большое количество свидетельств и 
видела множество чудес, которые происходили 
по мощной молитве д-ра Джей Рока 
Ли – основателя и председателя 
п р а в л е н и я  W C D N .  Э т о  п о -
настоящему  удивительно ,  и  я 
счастлива, что приняла участие в 
этой конференции. 
Вернувшись  в  Болгарию ,  я 

поделилась благодатью и своими 
впечатлениями о 8-й конференции 
WCDN с пастором Христианского 
ц е н т р а  С о ф и и  И в а н о м 

Хазарбассановым. После этого у них возникло 
серьезное намерение начать служение WCDN в 
Болгарии. 

Я наполнялась Святым Духом через служение 
д-ра Джей Рока Ли 
С л уж е н и е  W C D N  н а п о л н и л о  м ою 

христианскую жизнь большим энтузиазмом. 
Я начала читать книги д-ра Ли, в частности 
«Небеса» (I и II), «Ад», его биографическую 
книгу «Моя Жизнь, Моя Вера», которые я 
получила на конференции в Австралии. После 
прочтения его книг моя жизнь наполнилась 
благодатью и мудростью Свыше. Я была 
наполнена Святым Духом. После этого я стала 
большой поклонницей книг д-ра Ли! 
Сейчас я читаю книгу «Слово о Кресте», 

которая полностью основана на Евангелии 
и распространяет истинную любовь Иисуса 
Христа .  Это  глубоко  духовная  и  очень 
доступная для понимания книга. Я была весьма 
тронута ею. Я до конца осознала любовь, 
заключенную в кресте. Эта книга – послание, в 
котором нуждаются все христиане. 
В октябре 2013 года я приехала в Южную 

Корею и посетила Центральную церковь 
«Манмин». Мое сердце трепетало от желания 
собственными глазами увидеть служение 
«Манмин» и те знамения и чудеса, которые 
совершаются под водительством Святого 
Духа. Христианская жизнь членов церкви меня 
просто поразила. Я почувствовала полноту 
Святого Духа и теплоту, чего я никогда не 
испытывала в европейских церквях. Прихожане 
церкви ценят друг друга, дружески общаются 
и поклоняются Господу всем своим сердцем и 
разумом. 
Я также была благословлена возможностью 

лично встретиться с д-ром Ли, который многого 
достиг в проведении всемирной миссии и 
целого ряда зарубежных евангелизационных 
конференций. Он был очень смиренным и 
добрым, что произвело на меня большое 
впечатление. Он спросил меня о состоянии 

христианства в Болгарии. Я рассказала ему о 
состоянии европейского христианства в целом, 
о том, что, по сравнению с прошлым, утрачена 
чистота Евангелия. И я еще добавила: «Я 
ожидаю, что многие люди получат большую 
благодать и начнется пробуждение через 
конференцию в Болгарии». Д-р Ли сказал, что 
хочет помочь, о чем я помню по сей день.

Я надеюсь, что Балканы и вся Европа будут 
обновлены силою Божьей
В  конце  октября  2 0 1 3  года  я  с т а л а 

свидетельницей удивительных деяний Святого 
Духа в Израиле, на родине Евангелия. Я 
посетила Израильскую конференцию, которую 
проводила преп. Суджин Ли в Международном 
центре конвенций в Хайфе. Я, как член WCDN, 
фиксировала свидетельства людей. 
Многие врачи из Палестины, Украины, 

Великобритании ,  Болгарии  и  Индии ,  а 
также приехавшие со всех концов Израиля, 
в к лючили с ь  в  э ту  р а б оту.  По сл ани е 
преп .  Ли  было  очень  впечатляющим ,  а 
прославление  – великолепным .  Главное , 
многие люди выстроились в очередь, желая 
свидетельствовать о своем исцелении. Это 
меня действительно поразило. Я была рада 
тому, что могу видеть деяния по исцелению 
собственными глазами. 
После  того  как  преп .  Ли  молилась  о 

больных с платком Божьей силы, над которым 
помолился д-р Джей Рок Ли (Деяния, 19:11-
12),  люди  начали  свидетельствовать  об 
исцелении от боли в спине, боли в коленях и 
в других частях ног, говорили о том, что у них 
восстановилось зрение, прошла глухота, а кто-
то получил исцеление от рака и эпилепсии. 
Они прославили Бога. Множество свидетельств 
было представлено на стенде WCDN. Это было 
время для того, чтобы углубить свое видение 
того, как дать возможность людям, в частности 
христианам, узнать о силе Божьей. 
В настоящее время, как директор отделения 

WCDN в  Болгарии ,  я  готовлюсь  к  11-й 
Международной  христианской 
конференции, которая пройдет в мае 
2014 года в Болгарии. Мое сердце 
трепещет, потому что я собираю 
медицинские  данные ,  чтобы 
доказать, что Иисус Христос – 
самый прекрасный Доктор, Который 
может вылечить дух, душу и тело. Я 
молюсь о том, чтобы огонь Святого 
Духа возгорелся на Балканском 
полуострове и в Европе. 


